

Rutkowski, Christian

Von: Helga Hülsberg [REDACTED]
Gesendet: Montag, 26. Februar 2024 08:52
An: Rutkowski, Christian
Betreff: Antrag auf Änderung der Strassenreinigungssatzung/Zeithstr.1-10/Objekt 5693070870

Sie erhalten nicht oft eine E-Mail von [REDACTED] [Erfahren Sie, warum dies wichtig ist](#)

ACHTUNG: Diese E-Mail stammt von einem externen Absender. Bitte vermeiden Sie es, Anhänge oder externe Links zu öffnen.

Sehr geehrter Herr Rutkowski,

in unserem Schreiben an das Amt für Bürgermeisterangelegenheiten hatten wir angeregt den Abschnitt der Zeithstrasse 1-10 nicht mehr täglich mit der Kehrmaschine zu reinigen, sondern auf einen ein bis zweimaligen Reinigungsturnus pro Woche umzustellen.

Das wäre absolut ausreichend und würde Ressourcen und den Geldbeutel schonen.

Die tägliche Reinigung wird mit der Tatsache begründet, dass Zeithstrasse 1-10 die "Verlängerung der Holzgasse" sei und somit eine "Fussgängerstrasse". Dieser Argumentation können wir in keinsten Weise folgen!

Zeithstrasse 1bis 10 ist definitiv keine Fussgängerstrasse, sondern die Verlängerung des Kleibergs (Anliegerstrasse)!

Zeithstrasse 1bis 10 wird täglich rund um die Uhr von Durchgangsverkehr frequentiert, ein Umstand der in einer Fussgängerstrasse ja wohl nicht der Fall ist.

Wir beantragen die Änderung der Strassenreinigungssatzung für Zeithstrasse 1 bis 10 gemäß Paragraph 24 der Gemeindeordnung von der derzeitigen Fussgängerstrasse in eine Anliegerstrasse und damit einhergehend die Reduzierung der Strassenreinigung in diesem Abschnitt auf 1 bis 2 Mal in der Woche.

Diese Änderung könnte ab 2025 greifen, da die Grundsteuerbescheide für das kommende Jahr so und so erneuert werden. Eine Rückerstattung bis dahin gezahlter Beiträge ist für uns kein Thema.

Zur Veranschaulichung sende ich Ihnen gern Fotos bei Bedarf zu.

Wir bitten Sie uns Bescheid zu geben, wann unser Antrag im Haupt-u. [Finanz- u. Beschwerdeausschuss](#) thematisiert werden kann.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Helga + Ralf Hülsberg

--

Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit GMX Mail gesendet.